HOBOCTI/ NEWS

https://doi.org/10.33878/2073-7556-2021-20-4-102-103





## ЮБИЛЕЙ/ANNIVERSARY Yves Panis (Ив Панис)



9 ноября 2021 года профессору Yves Panis исполнилось 60 лет со дня рождения.

Yves Panis — талантливый хирург, выдающийся ученый, исключительный руководитель, профессор хирургии, заместитель главного редактора журнала «Колопроктология», который вот уже более 30 лет ведет активную научную, врачебную и педагогическую деятельность.

Yves Panis всю жизнь работает в одном из старинных госпиталей района Клиши города Парижа, открытым в 1935 году — Beaujon Hopital. С 1997 года получил статус профессора хирургии, а с 2007 года — бессменный руководитель отделения колоректальной хирургии в своем госпитале.

Научно-практический интерес профессора Panis включает изучение проблем колоректального рака, воспалительных заболеваний кишечника, при лечении которых активно использует лапароскопические технологии. Yves Panis известен как один из лучших специалистов по лечению язвенного колита и болезни Крона. К настоящему времени (октябрь 2021 г.), научные работы, опубликованные профессором Panis, процитировались в Pubmed более 440 раз, а индекс Хирша автора составил 79.

Yves Panis организовал и является основным исследователем в 6 мультицентровых рандомизированных исследованиях, результаты 3 из которых уже опубликованы. Это работы, посвященные раннему закрытию кишечной стомы, подготовке толстой кишки при раке прямой кишки, декомпрессии толстой кишки после операций при раке прямой кишки, программе ускоренного выздоровления после лапароскопических операциях по поводу колоректального рака,

On November 9, 2021, Professor Yves Panis celebrated his 60th birthday.

Yves Panis is a talented surgeon, an outstanding scientist, an exceptional leader, professor of surgery, Co-Editor of "Koloproktologia" Journal (Russian Journal of Coloproctology), who has been active in scientific, medical and pedagogical activities for more than 30 years.

Yves Panis has been working all his life in one of the famous hospitals of the Clichy district of Paris, established in 1935 — Beaujon Hopital.

Since 1997 he has received the status of professor of surgery, and since 2007 he has been the permanent head of the colorectal surgery unit in his Hospital.

The scientific and practical interest of Professor Panis includes the study of colorectal cancer, inflammatory bowel diseases, in the treatment of which he actively uses laparoscopic technologies.

Yves Panis is known as one of the best specialists in the surgery of ulcerative colitis and Crohn's disease.

To date (October 2021), scientific papers published by Professor Panis have been cited in Pubmed over 440 times, and the author's Hirsch index is 79.

Yves Panis has organized and is the principal researcher in 6 multicenter randomized trials, the results of 3 of which have already been published.

These are works devoted to early closure of the intestinal stoma, bowel cleansing for rectal cancer surgery, decompression of the bowel after procedures for rectal cancer, an enhanced recovery after laparoscopic procedures for colorectal cancer, single-port surgery, the use of a mesh implant when closing the stoma after laparoscopic resection of the rectum.

HOBOCTI/ NEWS

однопортовой хирургии, использованию сетчатого импланта при закрытии стомы после лапароскопической резекции прямой кишки.

Хотелось бы подчеркнуть, что ряд работ профессора Yves Panis опубликованы в таких журналах как Lancet, в Annals of Surgery, он является членом Европейской ассоциации колопроктологов (ESCP) и Европейской ассоциации эндоскопических хирургов (EAES), а также председателем хирургического общества при Европейской ассоциации по лечению язвенного колита и болезни Крона (ECCO) и членом Европейской экспертной группы по созданию консенсуса по хирургическому лечению язвенного колита.

До 2016 года был президентом GRECCAR Group (Французская группа по лечению рака прямой кишки) и GETAID Surgery (Французская группа по лечению воспалительных заболеваний кишечника).

Yves Panis – выдающийся ученый и хирург, принципиальный, честный и отзывчивый человек.

Редколлегия журнала «Колопроктология», коллектив ФГБУ «НМИЦ колопроктологии имени А.Н. Рыжих» Минздрава России горячо поздравляют юбиляра и желают здоровья и дальнейших творческих успехов и достижений.

It should be noted that a number of works by Professor Yves Panis have been published in such journals as the *Lancet, Annals of Surgery*. He is a member of the European Society of Coloproctologists (ESCP) and the European Association of Endoscopic Surgeons (EAES), as well as Chairman of the Surgical Society at the European Association for the Treatment of Ulcerative Colitis and Crohn's Disease (ECCO) and a member of the European Expert Group on Consensus-building on the Surgical Treatment of Ulcerative Colitis.

Until 2016, he was the president of the GRECCAR Group (French Group for the treatment of rectal cancer) and GETAID Surgery (French group for the treatment of inflammatory bowel diseases).

Yves Panis is an outstanding scientist and surgeon, a principled, honest and sympathetic person.

The editorial board of the journal Koloproktologia, the staff of the Russian National Medical Research Center of Coloproctology of the Healthcare Ministry of Russia warmly congratulate the jubilee and wish him health and further creative success and achievements.